

Mensaje 332

Londres, 26 de febrero del 2017

Proceso-gurú y proceso-discípulo

Durante una sesión de preguntas y respuestas en el reciente retiro del Reino Unido en Londres, un *kriyaban* solicitó a Shibenduji que hablara sobre el proceso-gurú y el proceso-discípulo

Para explicar dichos fenómenos se expuso una bella analogía.

El gurú puede ser considerado como una lámpara constituida por tres componentes: uno es el recipiente, el segundo es el aceite y el tercero, la mecha. El recipiente es la compasión, el aceite es la omnisciencia/omnipresencia y la mecha es la sabiduría.

La mecha se halla encendida y con Llama —la Energía de Comprensión o *Chaitanya*—.

El discípulo también es una lámpara constituida por los mismos tres componentes, pero no hay llama puesto que la Energía de Comprensión no ha emergido.

A través de los procesos gurú y discípulo puede acontecer la fusión entre gurú y discípulo lo cual permite que la llama sea compartida: el discípulo —la mecha— puede, de este modo, ser encendida al entrar en contacto con la llama del gurú. Una profunda y divina espontánea claridad puede ser compartida sin que interfiera “yo” alguno.

¡Gloria al proceso discípulo!

¡Gloria al proceso-gurú!